

Presse Nationale

> Politique



Hommage national aux soldats tués dans l'attaque de Kafolo : le Président Ouattara assiste ce jeudi à la cérémonie

Le Président de la République, Alassane Ouattara, prend part ce jeudi 02 juillet 2020, à l'état-major général des Armées, à la cérémonie d'hommage national aux soldats tués dans l'attaque de Kafolo perpétrée dans la nuit du 10 au 11 juin 2020 et qui a causé la mort de 14 militaires et fait des blessés.



Hamed Bakayoko aux familles des soldats tués à Kafolo : « La douleur est grande, mais vous devez être fiers de vos enfants »

Le bilan définitif de l'attaque du poste frontière des Forces armées de Côte d'Ivoire, courant juin 2020 est de 14 morts. Au nom du Président de la République, chef suprême des Armées et avant l'hommage de la Nation à ces valeureux soldats prévu pour ce jeudi 2 juillet 2020, Hamed Bakayoko a remis une enveloppe à chacune des 14 familles des victimes, en guise de compassion et de solidarité. "Le Président de la République me charge de vous présenter ses sincères condoléances, de vous traduire toute son émotion après les pertes brutales et cruelles qui ont frappé vos familles. La douleur est grande, mais vous devez être fiers de vos enfants. L'État sera à vos côtés, c'est pourquoi nous vous avons remis cette contribution pour vous permettre d'organiser dignement les obsèques de vos enfants, selon vos traditions. Soyez courageux, regardez l'héritage de courage et d'engagement de ces enfants qui ont choisi un métier de héros pour la grandeur de la Côte d'Ivoire", a dit Hamed Bakayoko aux familles.



Après un séjour à Paris : le Premier Ministre Gon Coulibaly rentre aujourd'hui

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly rentre aujourd'hui après un séjour de deux mois à Paris où il s'est rendu début mai pour un contrôle médical. Le Premier Ministre a reçu en audience à Paris le mercredi 1er juillet 2020, l'ambassadeur de Côte d'Ivoire en France, Maurice Kouakou Bandaman accompagné de ses collaborateurs et il s'est entretenu avec le conseiller Afrique du Président de la République française, Franck Paris.



Avant son retour annoncé en Côte d'Ivoire : Amadou Gon Coulibaly a eu plusieurs audiences hier à Paris

Alors que son retour à Abidjan était annoncé « imminent », par plusieurs sources crédibles, mercredi 1er juillet à Paris, le Premier ministre Amadou Gon Coulibaly, alignait les audiences. Sur sa page Facebook, le Chef du gouvernement a notamment fait cas de deux rencontres : l'une avec l'ambassadeur de Côte d'Ivoire en France, S.E.M. Maurice Kouakou Bandaman, accompagné de ses collaborateurs ; l'autre avec le conseiller Afrique du Président français, Franck Paris. Les publications sont assorties d'images faisant voir un Amadou Gon Coulibaly, visage radieux, avec ses hôtes. Ces publications ont un air d'au revoir de la part d'un Chef de gouvernement resté pratiquement deux mois loin de sa base. C'est précisément le samedi 02 mai 2020 que Amadou Gon Coulibaly s'était envolé pour Paris dans le cadre d'un « contrôle médical ».

> Economie



Secteur minier : une entreprise minière en phase d'exploration apporte son soutien à l'Etat

Répondant à l'appel à soutenir la lutte contre la pandémie de Coronavirus en Côte d'Ivoire, lancé par le gouvernement, Centamin Côte d'Ivoire, une entreprise minière en phase d'exploration, a offert le 1er juillet

2020 au ministère des Mines et de la Géologie, des produits sanitaires et d'hygiène d'une valeur de 5 millions de FCFA. Le don a été réceptionné par le ministre Jean-Claude Kouassi à son cabinet au Plateau. En plus du don remis au ministre Jean-Claude Kouassi, le directeur général Afrique de l'Ouest de l'entreprise donatrice et président du Groupement Professionnel des Miniers de Côte d'Ivoire (Gpmci), Ibrahim Danso, a annoncé que son entreprise procèdera cette semaine à la distribution de matériels sanitaires aux centres de santé autour de ses sites d'activités. A ce jour, le cumul des dons des entreprises du secteur minier au gouvernement se chiffre à environ 3 milliards de F CFA.

➤ Société



Enseignement technique et formation professionnelle : des stages pour 150 élèves les plus méritants de trois cycles

Des stages de trois mois renouvelables destinés aux trois meilleurs élèves des cycles CAP, BEP et BT et une session de recyclage d'un à trois mois pour 15 professeurs. C'est ce qui ressort du protocole d'accord signé hier entre le ministère chargé de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle et l'entreprise Olam. Ainsi 150 stagiaires des filières industrielles seront formés.



Concours administratifs de la Fonction publique : le cerveau d'un réseau de fraudeurs mis aux arrêts

Dame Hamet Djénéba Clarisse Epse Kouassi, présumée cerveau d'une bande d'escrocs qui extorquent, chaque année, plusieurs centaines de millions de F CFA à des candidats aux concours de la Fonction Publique. Elle a été appréhendée dans les locaux du ministère de la Fonction publique, le lundi 29 juin 2020 par des éléments du Commissaire Gondo du 1er Arrondissement au Plateau. Cette interpellation a été rendue possible grâce à un dispositif mis en place et coordonné par le directeur de cabinet du ministre de la Fonction publique, Oka Kouadio Séraphin, pour lutter contre les fraudes et arnaques pendant les Concours administratifs 2020. Dame Djénéba et ses acolytes opéraient en promettant aux jeunes diplômés et autres sans-emplois postulant aux différents concours administratifs, une admission moyennant paiement. Pour rassurer ses victimes, Dame Djénéba se faisait passer pour la secrétaire du directeur de cabinet pour le compte de qui elle prétendait opérer. Malheureusement, sa dernière tentative portant sur la somme de 5 000 000 FCFA au détriment de Dame Dali, candidate au concours professionnel 2020, s'est soldée par un échec cuisant.



Psgouv/ Accès à l'eau potable : 45 milliards de FCFA d'investissement pour desservir 32 localités

Dans le cadre de la mise en œuvre du programme social « Eau pour Tous » financé à hauteur de 1 320 milliards de FCFA, en vue de permettre à 95 % des populations d'avoir accès à l'eau potable, le gouvernement ivoirien, à travers le ministre de l'Hydraulique, Tchagba Laurent, a procédé au lancement des travaux d'installation de 40 Unités compactes de dégrements (Ucd) dans 32 villes du pays, d'un coût de 45 milliards de FCFA financé par l'État de Côte d'Ivoire, afin de combler le déficit en eau potable. Le ministre de l'Hydraulique a donné le top départ dans les régions du Hambol et de la Bagoué le 25 juin 2020. Dans les localités bénéficiaires dudit programme (Dabakala, Katiola, Niakara, Boundiali et Tengréla), la fin des travaux d'installation de ces UCD est prévue en septembre 2020. L'UCD est une usine prête à être utilisée, facile à installer et qui traite les eaux brutes, une fois les plaques en béton posées. Une UCD peut produire jusqu'à 100 m3 d'eau potable à l'heure. Avec cette technologie innovante, la production d'eau va fortement augmenter dans les localités.



Employabilité des jeunes : Le Secrétariat d'État en charge de la formation professionnelle et le Groupe Olam signent une convention

Le mercredi 01 juillet 2020, s'est tenue une cérémonie de signature du protocole d'Accord-Cadre et de Convention entre le Secrétariat d'État chargé de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, le Centre ivoirien pour le développement de la formation professionnelle (CIDFOR) et le Groupe Olam, à Abidjan-Plateau. Selon le secrétaire d'État, Brice Kouassi, cet acte s'inscrit dans le cadre du partenariat École/Entreprise conclu entre le secteur privé et le ministère de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle en 2009. Et ce, en vue d'apporter des solutions idoines aux dysfonctionnements énoncés lors du séminaire national en 2009.

2e édition de l'ordre du mérite de la communication : Un mois accordé aux journalistes, influenceurs, blogueurs...pour faire acte de candidature



Le directeur de cabinet du ministère de la Communication et des Médias, Jean-Martial Adou, a procédé le lundi 30 juin 2020, au lancement officiel de la deuxième édition de l'Ordre du Mérite de la Communication. Pour les collaborateurs du ministre, les journalistes, influenceurs de réseaux sociaux, blogueurs, jeunes diplômés ou créateurs dans le domaine de la communication, acheteurs d'espaces publicitaires, producteurs, diffuseurs, annonceurs et professionnels de l'audiovisuel et de la presse écrite ont désormais un mois pour faire acte de candidature. «Vous avez un mois à partir de ce 30 juin, pour déposer votre candidature. Les dossiers doivent parvenir au ministère de la Communication et des Médias, au plus tard, le 31 juillet 2020, à 18h, pour la décoration du contingent de l'année 2020 ». A l'en croire, il est prévu une cérémonie de décoration, pendant le mois de décembre 2020. Au cours de cette cérémonie, a-t-il confirmé, 65 personnalités du secteur de la communication et des médias seront distinguées.



COVID-19 : 203 nouveaux cas confirmés

La Côte d'Ivoire a enregistré 203 nouveaux cas confirmés de contamination à la COVID-19 hier mercredi 1er juillet, 108 patients guéris et 0 décès. A la date du 1er juillet 2020, le pays compte 9 702 cas confirmés dont 4 381 personnes guéries et 68 décès.



Saisons des pluies : Plusieurs quartiers à risque identifiés à Adjamé

Plusieurs quartiers ont été identifiés comme des zones à risque d'inondation ou d'éboulement à Williamsville dans la commune d'Adjamé. Les sites concernés sont Ouatt City ; la paix I, la paix II et la paix III, Azito, Sonitra, Dubaï, Bracodi derrière shell, Beyrouth et Dialogue jusqu'à la ferraille à partir du 2è pont. La mairie d'Adjamé ne s'est pas contentée de dresser la liste de ces quartiers à risque. Elle a demandé aux occupants de quitter les lieux dans l'immédiat. « Dans le but de sauver des vies humaines pendant cette saison pluvieuse, j'invite les populations vivant dans les zones à risque à libérer immédiatement ces endroits », lit-on dans le courrier de mise en demeure datant du 30 juin 2020, signé du maire de la commune, Soumahoro Farikou.

> Sport



Football, assemblée générale ordinaire de la FIF : Ce sera à Yamoussoukro, ce samedi 4 juillet

Après les rendez-vous manqués de mai et juin 2020, celui de juillet devrait être le bon. L'assemblée générale ordinaire de la Fédération ivoirienne de football (FIF) aura effectivement lieu, le samedi 4 juillet 2020, à Yamoussoukro. Cette assemblée générale ordinaire de Yamoussoukro va jeter les bases de la prochaine élection. Et pour cause ? En plus du bilan moral et financier de la dernière année de la mandature de l'équipe de Sidy Diallo, c'est cette rencontre, dans la capitale politique de la Côte d'Ivoire, qui va désigner le président de la Commission électorale indépendante. Et c'est cette commission qui va organiser les élections qui sont prévues pour se tenir le 5 septembre 2020. Des élections qui vont renouveler les instances du football ivoirien.

Vu sur le Net

> Economie



Carrefour Indenié : lancement de la phase 2 du projet du Bassin du Gourou

Le ministère de l'Assainissement et de la Salubrité se prépare à lancer les travaux de la phase 2 du « Projet de Gestion Intégrée du Bassin versant du Gourou ». La cérémonie est prévue ce jeudi en bordure du boulevard De Gaulle, à Adjamé. Près de 220 milliards de FCFA ont été promis au gouvernement ivoirien par les bailleurs de fonds dont la BAD et la BOAD pour ce projet, au cours d'une table-ronde tenue en octobre 2016 à Abidjan. Le projet est destiné à tirer un trait sur les fréquentes inondations constatées en saison des pluies au carrefour de l'Indenié, point d'intersection des communes d'Adjamé, du Plateau et de Cocody.

> Société



Éducation numérique : Kabran Assoumou souhaite l'implication de tous pour l'aboutissement du projet

Soixante-quatre (64) établissements dont 38 à Abidjan et Bassam et 26 à l'intérieur du pays ont été retenus dans le cadre de la première phase du projet « Éducation numérique Menetfp », après une enquête sur le

terrain. Ce résultat a été présenté au directeur de cabinet du ministère de l'Éducation nationale et de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kabran Assoumou, par André Kouamé, responsable du comité scientifique de l'atelier. C'était le mercredi 1er juillet à Cocody au Centre national de matériels scientifiques (Cnms), à la faveur de l'atelier de présentation du projet Éducation numérique et des résultats des enquêtes terrain.



La Gendarmerie nationale incinère 173 tonnes de drogues et de produits prohibés

Ce mardi 30 juin 2020, La Gendarmerie nationale a incinéré 173 tonnes de drogues, des Médicaments de qualité inférieure et falsifiée (MQIF) à Port-Bouët (Abidjan). Cette importante quantité de produits prohibés détruite constitue l'ensemble des saisies effectuées par la section de la Gendarmerie nationale en charge de la lutte contre la drogue, au cours de la période de 6 mois (Novembre 2019 - Fin Mai 2020). Signalons qu'il s'agit de 472,4 kg de cannabis, de 442 g d'autres drogues, en l'occurrence de l'héroïne, de la cocaïne, des cracks, des médicaments toxicomanes et 171,800 tonnes de médicaments de qualité inférieure et falsifiée. Les plus grosses quantités de ces produits dont la valeur marchande est estimée à 403 millions de FCFA ont été saisies à la Riviera Attoban, à Mondoukou et à Grand-Bassam (villes balnéaires).

> Sport



Report de la CAN 2021 à 2022 : La compétition de 2023 maintenue en Côte d'Ivoire

Le report de la CAN 2021 à 2022 n'aura pas d'incidence sur la compétition de 2023 prévue pour se dérouler en Côte d'Ivoire. L'information a été livrée, le mardi 30 juin 2020, par le président de la Confédération africaine de football (CAF), Ahmad Ahmad, en conférence de presse. Il a assuré que le scénario du report de la compétition que la Côte d'Ivoire organisera n'est pas envisagé. Il a rappelé aux confrères que la CAN s'était déroulée en 2012 et en 2013 lors du passage des années paires aux années impaires.

Agence de Presse

> Politique



Côte d'Ivoire: policiers et gendarmes formés pour une meilleure sécurisation du processus électoral

Un atelier de formation des forces de sécurité intérieure s'est ouvert mercredi à Abidjan en vue de renforcer les capacités des policiers et gendarmes ivoiriens pour une meilleure sécurisation du processus électoral en Côte d'Ivoire. Cette session de formation co-organisée par le Programme des Nations-Unies pour le développement (PNUD) et le ministère ivoirien de la Sécurité et de la Protection civile vise à former des officiers de police et de gendarmerie qui formeront à leur tour leurs « frères d'arme » sur l'ensemble du territoire ivoirien pour une meilleure gestion du processus électoral dans le pays.

> Economie



Covid-19 : un formulaire de déplacement à renseigner désormais pour les vols domestiques et internationaux

Les usagers des vols domestiques et internationaux devront renseigner un formulaire de déplacement accessible sur les sites : www.transports.gouv.ci et www.gouv.ci, a indiqué le directeur général de la Société d'exploitation et de développement aéroportuaire, aéronautique et météorologique (SODEXAM), Jean-Louis Moulot, lors du point presse quotidien du gouvernement mercredi. Ce formulaire qui rentre en vigueur à partir de ce 1er juillet, a été édité par le ministère des Transports en collaboration avec les ministères de l'Intérieur et de la Santé. Cette décision fait partie d'un ensemble de dispositions à prendre par l'utilisateur avant d'effectuer un vol domestique ou international.

> Société



COVID-19 : 23 régions sanitaires sur 33 infectées en Côte d'Ivoire (Ministère)

Des cas de COVID-19 ont été enregistrés dans 23 régions sanitaires sur les 33 que compte la Côte d'Ivoire, avec le Grand Abidjan comme épice de la pandémie, a indiqué mercredi, la conseillère technique du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Edith Kouassy, lors du point presse quotidien du gouvernement. Dr Kouassy a également relevé une augmentation des cas de contamination parmi les personnes âgées d'un à 30 ans, en particulier de 21 à 30 ans et un nombre de plus en plus élevé de patients encore dans la file active.



Une convention signée pour la réalisation de 15 000 logements au profit des enseignants

Une convention a été signée mercredi, pour la réalisation de 15 000 logements en location-vente sans apport initial sur un site de 128 ha sis à Elokato (Bingerville), au profit des enseignants membres de la Mutuelle des personnels du ministère de l'Education nationale et de l'Enseignement technique (MUPEMENET-CI). Cette convention a été conclue entre le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Koné Bruno et la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelles, Kandia Camara, avec la participation du groupement de développement immobilier et le président du conseil d'administration de la MUPEMENET-CI.



L'ambassade d'Israël offre des vivres aux sinistrés de l'éboulement d'Anyama

L'ambassade d'Israël en Côte d'Ivoire a offert mercredi, des vivres aux sinistrés de l'éboulement de la commune d'Anyama, afin de les aider à faire face à la période difficile. Ce don constitué de pâtes alimentaires, cartons d'huiles, cartons de beurres, cartons de boîtes de tomates, des paquets de boîtes de lait et de sacs de riz de 25 kg, a été remis par le premier secrétaire de l'Ambassade d'Israël, Nitzan Arny au maire de la commune d'Anyama, Amidou Sylla qui, à son tour, les a remis au représentant des sinistrés de l'éboulement d'Anyama. Le maire d'Anyama a remercié l'ambassade d'Israël et au-delà l'Etat d'Israël pour ce don.



Signature d'une convention pour l'insertion professionnelle des étudiants de l'Université virtuelle de Côte d'Ivoire

Pour faciliter l'insertion professionnelle de ses étudiants, l'Université virtuelle de Côte d'Ivoire (UVCI, publique) a signé à Abidjan, une convention avec la Fondation Expérience Pour Tous (EPT), rapporte une note d'information. Cette collaboration permettra entre autres, de faire bénéficier aux apprenants et aux startups de l'UVCI des programmes de formation, de coaching dans les domaines de l'insertion professionnelle, de la création et du développement d'entreprise. Selon la note d'information, à travers ce partenariat, les deux entités ont formalisé leur volonté d'apporter aux étudiants de l'UVCI l'accompagnement nécessaire pour faire d'eux des futurs champions dans leurs secteurs d'activités respectifs.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.offidel

gouvdivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.